
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Verbandsversammlung des Schulverbandes Tornesch-Uetersen 
vom 20.02.2019

Top 8 Bericht über die Entwicklung der Schülerzahlen an der Klaus-Groth-Schule 
aufgrund einer Schulraumbedarfsuntersuchung

Beratungsverlauf:
Frau Schultz berichtet mit Verweis auf die vorliegende Schulraumbedarfsuntersuchung, dass 
die Schülerzahlen ab 2025 steigen werden und neben dieser Entwicklung kein Rückgang bei 
den Nachbargemeinden prognostiziert wird. Daher wird der Druck auf die KGST steigen.
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